



"Maria von Magdala" aus dem MISEREOR-Hungertuch "Biblische Frauengestalten - Wegweiser zum Reich Gottes" von Lucy D'Souza-Krone © MVG Medienproduktion, 1990

Maria von Magdala – Apostelin der Apostel Gleichberechtigung.Punkt.Amen.



Gottesdienst an jedem 22. im Monat
draussen vor einer Kirchentüre.

Maria von Magdala – Apostelin der Apostel Gleichberechtigung.Punkt.Amen.

In den Spuren von Maria von Magdala feiern die Fachstelle Bildung und Propstei und verschiedene Pfarreien im Aargau zwischen Juli 2019 und Juni 2020 an jedem 22. des Monats einen Gottesdienst vor der Kirchentüre.

Seit 2016 ist der Gedenktag der Hl. Maria Magdalena am 22. Juli offiziell zum «Kirchenfest Maria von Magdala, Apostelin der Apostel» erhoben worden.

Damit das Feuer der vielen Initiativen wie „Gleichberechtigung.Punkt.Amen“, „Maria 2.0“, das Donnerstagsgebet im Kloster Fahr und „Wir haben es satt“ weiter brennt, versammeln wir uns vor der Kirchentüre, damit der Skandal weithin sichtbar wird.

Wir bekennen:

Eine andere Kirche und eine andere Welt sind möglich! Diskriminierung, Ungerechtigkeit, Missbrauch und Klerikalismus haben nicht das letzte Wort!

An diesem Tag findet ein Gottesdienst draussen vor der Kirchentüre statt:

<i>Datum</i>	<i>Zeit</i>	<i>Ort</i>

Weitere aktuelle Informationen siehe: www.maria-von-magdala.ch